

AYER EN EL AYUNTAMIENTO

SESION DE LA PERMANENTE

Las reformas urbanas.-Instación de alumbrado en la Fuensanta.-El despido de obreros en la Fábrica de Polvora.-Otros asuntos

A las diez de la mañana de ayer y bajo la presidencia del alcalde señor Martínez García, celebró sesión ordinaria la Comisión municipal Permanente.

Se leyó y fué aprobada el acta de la anterior sesión y también mereció la aprobación de la Permanente la relación de cuentas y pagos del a semana presentada por el Contador.

Quedó enterada la Corporación de las disposiciones oficiales que a ella afectan y de varias comunicaciones entre estas una del Tribunal contencioso administrativo anunciando la presentación de recurso contra acuerdos del Ayuntamiento, cuyo recurso ha sido promovido por don Gines Acosta.

La Comisión de Hacienda dictaminó en varios asuntos de trámite, acordando la Permanente de conformidad con las propuestas.

Se desestimó un recurso de reposición de acuerdo del Ayuntamiento, presentado por don Manuel Ibañez Garrillo.

Se dió cuenta de una moción presentada por la Comisión de Policía Urbana referente a que todos los planos para ejecución de obras en la ciudad, indiquen la forma en que se ha de hacerse la ornamentación de las fachadas. La moción fué aprobada por la Permanente.

La Comisión de Policía Rural emitió informe en el recurso contra un fallo del Consejo de Hombres Buenos y se dió cuenta de una instancia presentada por don Pedro Cascales referente al aprovechamiento de aguas de los riegos de la acequia de Benisornia, siendo el acuerdo de conformidad con lo solicitado por dicho señor.

Fuera del Orden del día, se dió cuenta de la solicitud presentada por don José Pinar para instalación de un oficio público en el Café del Sol.

Viudes, Almaraz y Diaz hablan sobre este asunto y el alcalde propone que se conceda la autorización siempre que las películas que se proyecten respondan a un alto sentido moral, retirándose la autorización en el caso de que no se haga así por los concesionarios de estos cines al aire libre.

Anuncia después el alcalde que se ha reunido recientemente la Comisión de reformas urbanas tratando de varios asuntos a ella encomendados.

Dicha comisión acordó el pago de los proyectos a señor Bernal, en sus anejos primero y tercero, excluyendo del primero lo que afecta a estación depuradora de aguas.

En cuanto a los gastos de financiación presentados por el Banco Internacional, se acordó requerir al Banco referido para que justifique la relación de gastos hechos, advirtiéndole que la suma no podrá exceder de cincuenta mil pesetas.

Y por último, esa Comisión acordó también, solicitar del Banco de Crédito de España las cantidades necesarias para el pago de las expropiaciones de dos casas; una en la calle de Zambrana y otra en la de Eugenio Soriano.

La Permanente aprobó los acuerdos de todos de la Comisión de Reformas Urbanas.

La Presidencia explica lo ocurrido con el asunto de la alineación de una

gran cantidad para estos casos. Conformes.

Diaz pide la palabra para tratar de un importante asunto, tal como el grave conflicto que se avecina para los pueblos de La Nora, Javalí Viejo y Nuevo y Guadalupe, por haberse despedido a más de 200 obreros de la Fábrica de la Polvora y por que tal vez sean despedidos otros muchos, constituyendo así una verdadera calamidad para los vecinos de esos pueblos colocados en su mayoría en la citada Fábrica.

Solicita de la Presidencia que se acuerde pedir al Ministro de la Guerra el envío de cantidades suficientes para que los trabajos en ese centro no disminuyan, y evitando a admitirse a los obreros despedidos.

La presidencia acoge con cariño la propuesta y la Permanente acuerda telegrafiar al Ministro de la Guerra para que este realice las debidas dotaciones económicas para ese importante establecimiento del Estado.

Gil habla (con sobradísima razón) de las escasas condiciones que reúne el local, en donde actualmente se celebran las sesiones, pues apenas si se oye una sola palabra, y pide que se asfalte la parte de la calle del Arenal o que se adopten las oportunas medidas para evitar los constantes ruidos del paso de carruajes. La presidencia le contesta reconociendo el inconveniente y diciendo que para otra sesión se suprimirá la circulación de carruajes por dicha calle.

Se levanta la sesión.

ADVERTENCIA

Con motivo de la extraordinaria festividad del día de hoy y siguiendo la costumbre de años anteriores, mañana viernes no se publicará este periódico.

La función benéfica de esta noche

Esta noche, como hemos venido anunciando en estos días pasados, se celebrará la función teatral que, a beneficio de la fiesta del pobre que anualmente celebra la Juventud Antoniana de esta, ha organizado un grupo de admiradores de la obra antoniana.

El programa que a continuación insertamos, ha despertado tal interés que son ya muy pocas las localidades que quedan a la venta y se espera que nuestro hermoso Teatro Romano, donde tendrá lugar la representación ofrezca un aspecto brillantísimo.

PROGRAMA

1. Sinfonía por la orquesta.
 2. La comedia en tres actos, el último dividido en dos cuadros, en prosa, original de don Enrique Suárez de Deza, titulada «Ha entrado una mujer».
- Reperto.—Marion, señorita Anita Puig; Lulu, Carlota Arnáez; Conchita, Encarnita Ubeda; Sofia, Carmita Rodríguez; Encarnación, Cecilia Morote; Rosita, Pilar López Benítez; Pepita, María Luisa Quercoo; Criada, Eloisa Puig; Leonardo, don Antonio Aguilera; Oscarito, Enrique Beviar; Juan, Rafael de Lara; Paquito, Fernando Verdú.

La escena en Madrid. Época actual

3. Fin de fiesta. Sensacional estreno.
- La princesa Cefi. (Danza española) Música del inspirado compositor y subdirector del Conservatorio provincial don Manuel Massotí. Letra del poeta murciano don Enrique Soriano cantada por el siguiente coro de señoritas:

Caridad de la Ojerva, Elvira de la Ojerva, Maruja Mas Tamayo, Pepita García Miñano, Anita Puig, Isabel Leret, Maruja Vidal, Encarnita Ube

da, Cecilia Morote, Ormenóla Rodríguez Angelinas Moreno, Carlota Arnáez, Eloisa Puig, Fulgencia García Miñano, Encarna Cantó, Carlota López Benítez, Julia López Palazón, Carmen Sánchez Solís, Mercedes Monleón, María Luisa Quercoo, Belén Sánchez Solís, Lola Esteve, Pilar López Benítez, María Teresa Leret, Eliza Martínez y Mercedes Sevilla.

La danza será bailada por la señorita María Luisa Guirao Almansa.

Director de orquesta, don Manuel Massotí.

A puntador, don Juan Tomás; tras puntos, don Pedro Gomez y don Manuel Herrero.

Director de escena, don Carlos Barrera.

Escenografía de don José María Sanz, que estrenará en la «Danza española» una hermosa decoración andaluza.

La Comisión organizadora está formada por los señores siguientes:

Dña Rosario López Aylón de Soler, dña Mercedes Romero de Ubeda, señorita Anita Puig Felu, don Eugenio Ubeda Romero y don Antonio Aguilera Bernabé.

A las diez y media en punto de la noche.

Segun nuestras noticias son varios los adquirentes de paños y pañales que piensan adornar los antepechos de sus localidades con mantones de Manila.

La perfumera Morell, en atención a la finalidad del espectáculo, perfumará el teatro con su nuevo producto colonia «La huertana».

A la salida del teatro habrá baile en el Casino.

El martes en Cartagena

El Sindicato de productores de minerales

La Junta nombrada para organizarlo

Como ayer dijimos, en Cartagena se verificó el martes por la tarde en el Salón de Actos del Ayuntamiento la Asamblea convocada por el gobernador de la provincia para el nombramiento de una Junta encargada de la organización del Sindicato de productores de minerales.

Presidió el acto el gobernador civil que estaba acompañado de los señores Arrojo, Ingeniero Jefe de Minas y el alcalde accidental señor Oliver. Asistieron más 800 representantes mineros de Cartagena, Mazarrón y La Unión a quienes dirigió la palabra el gobernador, exponiéndoles las ventajas de ese Sindicato minero que habrá de constituirse.

Después cedió la palabra al señor Arrojo, para que como técnico y conocedor de los elementos interesados en este asunto, propusiera los nombres de quienes habían de constituir la junta organizadora.

Para Presidente de la Comisión técnica fué nombrado don Luis Arrojo, formando esa comisión con los señores don Luis Malo de Molina y don Carlos Tapia, ingenieros, y el abogado del Cuerpo Jurídico de la Armada don Rafael Hernández-Ros Codorniu.

La representación de propietarios quedó formada por los señores don José Servet Magenis, don Manuel Dorja Mesa y don Pedro Soler Abellán, y la de explotadores por don Juan Martínez Coesa, don Joaquín Sánchez García y don Angel Cejdrán Peñalver.

El gobernador dió las gracias a todos por su asistencia y don Ramón Carlos Roca solicitó para el señor Salgado un voto de gracias que le fué concedido.

La tormenta de ayer

Agua y granizo

Ayer cayó sobre Murcia una horrible tormenta que ha producido la general impresión de que ha de traer riquísimas ventajas a las labores de recolección de las mieses.

A las cinco y minutos de la tarde y junto con agua abundante cayeron también bolas de granizo.

Las calles quedaron intrasitables y en algunos sitios el agua ascendió a las aceras.

A la hora en que escribimos estas líneas ha cesado el agua pero sigue a tormenta con los mismos caracteres.

DE SOCIEDAD

Boda en Alcoy

El domingo a las ocho de la mañana, en la iglesia de la Virgen de los Desamparados, se unieron en matrimonio el culto capitán del regimiento de Vizcaya, don Jaime Baldrán García de las Bayonas, hijo del prestigioso y competente director del Banco de España en esta ciudad, nuestro distinguido amigo don Jaime Bertran y la bella señorita Pepita Raduan Barceló, hijo del acaudalado banquero, también amigo muy distinguido nuestro don Enrique Raduan.

La iglesia, adornada con profusión de flores, ofreció en su conjunto así como un símbolo de felicidad, que unía a dos corazones.

Bendijo la unión el señor cura arcebispe don Juan Bautista Escrivá Llorca, y apadrinaron a los contrayentes doña Carmen Raduan, hermana de la novia y esposa del culto abogado don José Manillar Aura y don Jaime Bertran, padre del novio.

Por riguroso luto de la familia de ésta, la boda se celebró en la mayor intimidad.

La novia vestía precioso traje negro, con encajes y blondas y el novio de riguroso luto.

Después de la ceremonia, se trasladaron a casa de los padres de la desposada, en donde se sirvió por el Hotel Continental, un espléndido lunch.

Como nota simpática, se señaló la de estar reunidos junto a sus abuelos los respetabilísimos señores de Raduan sus tres nietecitos, hermosísimas criaturas que representaban la felicidad de unos dichosos hogares, formando de bello contraste con la iniciación de uno nuevo.

Los desposados fueron acompañados a Villena, en donde tomaron el tren de Madrid para proseguir su viaje de bodas por otras capitales de España.

Desearnos a los nuevos esposos interminables felicidades en su nuevo estado, y felicitamos al propio tiempo a las distinguidísimas familias de Raduan y Bertran.

Piadoso recuerdo

Mañana viernes 17 a las ocho, se dirá una misa en la Iglesia Rectoral de Santa Eulalia, aplicándose los cultos del Corazón de Jesús en sufragio del alma del que fué en vida el laborioso tipógrafo don Blas Franco Ruiz.

Este piadoso recuerdo se lo dedica su íntimo amigo Joaquín Bosque, quien ruega a la familia y amigos del finado la asistencia a estos cultos.

El Doctor Alemán, Oculista, ha trasladado su consulta al Paseo del Malecón, 6, (junto a la de don Claudio Hernández-Ros.)

†
D. O. M.
LA SEÑORA

D. DOLORES SADURNI BRIANSÓ

VIUDA DE ESCOFET

Falleció el día 30 de Mayo del corriente año, en Villanueva y Geltrú (Barcelona)
A LOS 79 AÑOS

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Por el eterno descanso de su alma se aplicarán todas las misas que se celebren el sábado próximo día 18, en la iglesia de la Purísima de PP. Franciscanos de esta ciudad, de diez a doce, cantándose un solemne responso después de las últimas.

Sus sobrinos don Manuel y doña Carmen Rebordosa y Sadurní y sobrina política doña Antonia Roca Soler, que le dedican este recuerdo,

Al comunicar a sus amigos y personas piadosas tan irreparable pérdida, les ruegan encomienden a Dios en sus oraciones el alma de la finada y asistan a algunos de estos sufragios, por lo que les quedarán reconocidos.

(8)
Murcia 16 de Junio de 1927.

murcianismo, defensor de la tradición y de la historia.

Si vivieran ahora, no sabemos lo que harían, por consiguiente, afirmar que, «Votarian, sin vacilación, este último», es demostrar que aquellos señores no tenían criterio propio, y pensaban por conducto de dicho autor; en cambio, yo opino que, por «lógica», no podían votar nunca «una idea tan errónea», como la discutida, ya que se opone a la «tradición», sin más fundamento que la «comodidad» el «no molestar».

Porque seamos sinceros, ¿desde cuando piensan esos devotos así? Dea de que la nieve de los años ha caído sobre sus cabezas. ¿No recuerda el firmante aquella época pretérita, de sus antepasados, en relación con la Fuentana? ¿No le dicen nada, al oración, aquellos tiempos pasados? ..

No me era de conocida la opinión del torado Sánchez Madrigal, pero en esos versos, yo no veo más que ansias del alma, anhelos del espíritu, que justifican el amor a su Patrona, a su Virgen, la que quisiera tener no en Murcia, sino en su corazón, como altar, privilegio.

En cambio, yo recuerdo que un día, le dije, diciendo, «pero don Ricardo, ¿cómo quiere V. V. que la Virgen deje de ser de la «Fuentana», por el placer, nunca discutido, de tenerla en casa?». Porque esta idea, señores, la manifestó, varias veces, en vida. Y el «Viejo Antoniano», con cierta fatiga, me contestó: «¡ah no es esa mi intención, es que aquello está, muy alto, y yo soy muy viejo, no puedo, me faltan las fuerzas!» Así lo entendía yo, le contesté, honrándome con estrecharle la mano.

Pues a este murciano, le dice su compañero y amigo. «El Viejo Forestal»: «A seis kilómetros de la ciudad en la ladera de la Sierra, y a cien metros de altura sobre el llano, se alza una ermita, con honores de iglesia, donde reside «habitualmente» la Patrona del término municipal»...

¿Qué significa «habitualmente»? Pues ya tenía a otro murci no, que no me habla atrevido a nombrar, defendiendo la tradición. Pero acoge además, las palabras de un Alcalde de Murcia, cuyo nombre es lla, referentes al Santuario, en tiempos de sus mocedades, y dice: «Si el que se llama «católico» destruye la «propiedad» de un santuario, comete además un «sacrilegio», y en todo caso es merecedor de duro castigo, y de la censura de los hombres, dignos de tal nombre. Ciudadanos; sé que entre vosotros no habrá quien sea capaz de cometer tan villana acción».

Cierto que se refiere a los árboles del Santuario, pero es que la casa y finca es también propiedad de la Virgen que al bajar a Murcia, todo queda destruido.

Termina el autor del artículo que rebato, con estas palabras: «Creo que con lo dicho basta para que se tenga muy presente la opinión del pueblo murciano, y singularmente de sus poetas. Esto me ha hecho reír súbitamente, y que perdono el articulista. Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».

Me recuerda los tiempos del absolutismo de Luis XIV, cuando muerto el rey, se hizo cargo de la gobernación del país, exclamando: «El Estado soy yo».



El niño está sano

porque la madre, durante la crianza, ha atajado el menor síntoma de debilidad con el tónico-reconstituyente Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Este poderoso restaurador ejerce una doble acción en el organismo; duplica las energías de la madre y enriquece la secreción láctea con los elementos necesarios para una buena nutrición.

Así el niño se cria sano y robusto y la madre adquiere el vigor que ha menester para contrarrestar todas aquellas enfermedades producidas por la debilidad y el desgaste.

Más de 35 años de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina.

AVISO: Rechace todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

¡Bien por el modo de pensar de los murcianos modernistas! Yo entiendo que, el torado señor Madrigal, suponiendo que esos versos aludidos, quisieran defender esa idea, no es más que un voto; y que el autor del artículo es otro; y como según Piragoras, «uno», más «unos», son «odos», ¡eh aquí, el «pueblo» de Murcia y su opinión, constituido por «do»...

En resumen, el que se precie de «murciano» no puede ir contra su propia «historia» porque es contradictorio y poco digno.

Joaquín Franco.

Pozuelo (Albasete.)

A los exportadores de aceite de oliva

La Delegación General del Centro Internacional de Intercambio para el Fomento del Comercio y la Industria en «Sydney» (Australia) ha remitido a la casa Central de Barcelona, interesantes datos sobre las posibilidades que existen en aquellos mercados, para la exportación de aceites de oliva.

Indica dicha Delegación, que constantemente se reciben demandas de precios y peticiones de muestras, así como de direcciones de firmas españolas a la exportación de este producto.

Por todo ello, la Dirección de la citada Organización, invita a cuantas españolas se hallen interesadas en dicho asunto, para que se dirijan por escrito o personalmente, al Departamento de Intercambio de dicha Institución, en sus locales de la Plaza Urquinaena, 13, Barcelona, donde gratuitamente se les darán cuantos detalles obran en poder del citado Departamento y sobre este asunto.

DR. ANTONIO HERNÁNDEZ-ROS
DEL HOSPITAL PROVINCIAL
Consulta de Cirujía: de 12 a 2

NOTA DE LA ALCALDÍA

A los dueños de Bicicletas

Se nos ruega la publicación de la siguiente nota:

«Se pone en conocimiento de los dueños y poseedores de bicicletas que se hallen sin matricular, que hasta el día 30 del corriente pueden llenar el requisito en la Sección de Arbitrios recogiendo al propio tiempo la chapita preceptiva.

Transcurrido este término los agentes municipales procederán a retirar de la vía pública las bicicletas sin matricular quedando a los dueños a las sanciones y molestias del caso».

Las fortalezas de la Prusia oriental, destruidas

Hebiendo terminado el perito del Gobierno alemán; general Von Pawlitz la inspección de los trabajos de destrucción de los 34 abrigos de cemento armado de la frontera oriental, el Ministerio de Negocios Extranjeros ha dado cuenta por escrito de haberse realizado estos trabajos a las milicias en Sajonia de Inglaterra, Francia, Italia y Bélgica.

La Mujer en su Casa

Hemos recibido el número de Junio de «La Mujer en su Casa» Revista mensual de Labore, Modas, Trabajos artísticos etc., que desde su fundación hace 26 años, viene mejorando constantemente su contenido. No es de extrañar por tanto que erecten a su favor que le dispensan las señoras.

Este número de Junio contiene 22 artículos de actualidad.

Paraguas Modelo especial a Ptas. 13'50. Gran surtido. ABANQUERIA DE RAYNELI (Plateria, 22) Precio fijo

Pascual García Ibáñez

VINOS Y ALCOHOLES

VERMOUT TORINO «GARCIA»

Y E C L A

modelos de Labores a mano y a máquina, 18 de Ropa blanca para señoras y niños, 24 de Trajes también para señoras y niños y 2 de repujado en cuero y estaño. Además publica «Consejos de Estética y de Higiene», y la continuación de la novela de Diniz «Las pupilas del señor Reotor». Aprecie Ud. cuán útil e interesante es la Revista «La Mujer en su Casa». Mande hoy mismo 1 peseta en sellos de Correo a la Editorial Bailly-Ballière Apartado 56 Madrid y recibirá el número de Junio.

BOLETIN RELIGIOSO

Junio-1927

Este mes consta de 30 días. Consagrado al Santísimo Sacramento.

Toque de Alba, a las cinco.
Toque de Oraciones, a las ocho y tres cuartos.

Toque de Animas a las nueve.
Santorial
DIA 16
Jueves.-Santísimo Corpus Christi y San Benito.

Vela y Alumbrado
Día 16.—En Santo Domingo.

DR. SANDOVAL

De la Clínica del Dr. Yagüe de Madrid

Consulta de enfermedades del aparato digestivo.
De 11 a 1 y de 4 a 5.
Avenida de Canalejas, 7, principal.

Tombola de Espinardo

Don Agapito Beltrán 5 pesetas; doña Concha Mariu docena y media de peñas, don José Antonio Navarro e hijos, 50 pesetas; doña Vicenta Moreno de Servet, un bacaro de mayolitos; doña Ginesa Flores de Mengual, seis tazas con sus platos; don Mariano Hernández de Ojurr, 3 pesetas; don Valentín Tebar, un mariposero; don Pedro López Urrea, cien ejemplares de doña Manuela Flores dos vasos para agua y una manzana de mayolitos; director del Banco Central 50 pesetas don Antonio Zamora, seis bolsos de señora.

Doña Fuensanta Pacheco un vaso de noche; Una señora que o ulta su nombre, un conyoy; don Manuel Montoya y señor, una docena de pastillas favón almidón don José Fuster, veinte

lombros y seis sacudidores; don Mariano Rex, 10 pesetas; don Pedro Gomez Saura, una azucarera de aluminio tres servietos de café de aluminio y seis vasos de aluminio; don Mariano Cantero, cuatro esterillas japonesas doña Mercedes Fuster Navarro cuatro violeros con esencia don Salvador Arnal, doce vasos para agua y seis saleros; don José Aleman 50 pesetas; señor gobernador civil 50 pesetas; doña Lúcia Flores de Navarro seis vasos para agua; una azucarera una figura, un luego desayuno, seis paquetes de velas; don Manuel Sanchez, 5 pesetas; don Salvador Arnal Hardil y señora una azucarera de cristal y metal; Agencia Blazquez 25 pesetas.

Don Juan Flores y señora, 30 pesetas; don Gregorio Montesinos, doce servilletos, seis saleros, seis hueveras con plato, seis tazas con platos, seis palmaritas, seis hueveras sin plato, doce vasitos flor, todo de aluminio; don Fernando Flores Gonzalez, 20 pesetas.

Don José Carrilero, dos estuches perfumaria, cuatro pendientes años, seis collares novedad, doce relojes niño; doña María Bolero, 5 pesetas; Bazar Fin de Siglo, un jarro cristal degradado, cuatro crucifijos de azabache, diez y ocho anillos mosquetones reloj, cuatro fajos porcelana, un kriktykor, dos juguetes futbol y un porta-tarjetas japonés; Bazar «Murciano», veinticuatro sonajeros calubide, veinticuatro pares tacones goma caballero

Precios del mercado

DIA 15 DE JUNIO
LONJA
De los 50 kilos
Patatas, 10'00
Tomates, 20'00
Bajocas, 12'50
Pimientos menudos 50'00.
Ohrivias 17'50
Alcachofas, 00'00
Ajos secos 40'00
Ciruelas 8'00
Peras, 22'50
Peretas 40'00
Albaricoques 12'50
Cerezos 00'00
Limones, 10'00
Cajabazas totameras 7'00
Cajabazas tiernas, 0'25
Pepinos, 0'45
Cebolla tierna 0'40.
Lechugas 0'40
Rábanos, 0'00

PESCADERIA
Precios por kilos
Merluza, 6'00.
Pescadilla, 4'00

Atún 4'00.
Mero 4'00
Cazón 3'00
Pajel 3'00
Calameres, 8'00
Jibias 0'00
Mújol 2'50
Magre, 2'30
Salmonetes, 6'00
Sardinas, 1'60
Gambas 3'00 y 5'00.

Hospital Reina Victoria

Hora de consultas
Medicina general, Dr. don María-Cánovas, lunes, miércoles y viernes a las 10.

Cirugía general Dr. don Ramón Sanchez Parra, lunes, miércoles y viernes a las 4 de la tarde.
Enfermedades de la mujer Dr. don José María Martínez Zamora, martes, jueves y sábados a las 10.

Enfermedades de la infancia e higiene y alimentación de los niños Dr. don Emilio Sanchez Parra, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde.

Enfermedades de la garganta, nariz y oídos Dr. don José Peraz Mateos, martes y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades de la piel Dr. don Alfonso Palazón Clemares, lunes, miércoles y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades del pecho (corazón y pulmones) Dr. don Antonio Amorós Sanchez, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde.

Enfermedades infecciosas y de la nutrición Dr. don Francisco Villar Romero, todos los días a las 11.

Enfermedades del sistema nervioso don Miguel Angel Cremades, martes, jueves y Sábado a las 11.

Enfermedades de las vías urinarias Dr. don Fulgencio Cano Soria, martes y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades de los ojos Dr. don Antonio de la Peña Seiquer, todos los días a las 11.

Enfermedades del estómago Dr. don Francisco Giner Herandres, lunes, miércoles y viernes a las 11.

Enfermedades de la boca y dientes Dr. D. Antonio Pascual Murcia, los jueves a las 8 de la tarde.

Destrucción de insectos

El acreditado sin rival, producto por polvo marca Perast con bote de hojalata se ha recibido en el BAZAR MURCIANO

Venta 1'50 ptas.
Se recomienda, también los polvos insecticidas L'Eclair para las moscas, mosquitos y chinches.
Venta en Bazar Murciano.

No olvidar la pasta Mata-Guearras, con garantía, que las destruye. Tube 1'50 pesetas
Bazar Murciano y Fin de Siglo

Coches para niños

Son los más prácticos e higiénicos para el paseo.
Modelos variados en el BAZAR MURCIANO

que iba agrandándose de minuto en minuto y parecía surgir de las profundidades del Océano para invadir y escalar el cielo. Ningún nido de brisa llegaba al buque, y, no obstante, las nubes corrían con increíble velocidad; el pabellón del palo mayor caía perpendicularmente, y la llama de un farol que se acababa de encender en la proa no vacilaba. Aún más: alrededor del barco el mar se levantaba en pequeñas olas, coronadas de una cresta de espuma. Hubiérase dicho que sus aguas estaban en embullición, y, sin embargo, el capitán del «Marsouin» tenía seguridad de no tropezar con ningún escollo; además, una distancia de seis leguas a lo menos separaba el buque de las costas más próximas.

De una rápida ojeada Mathuria observó todo lo que se le iba describiendo; su frente se con-trajo y una arruga surgió en sus cejas. Esta arruga no pasó inadvertida a la mirada penetrante de Morales.

«Querido capitán—preguntó el gitano,— ¿qué deos es este? Mathuria movió la cabeza sin contestar. —¿Quién Dios? —dijo Mora—es con voz como vida—nos amenaza algún peligro? —No lo creo, don Guzmán. —¿Pero no puede asegurarlo? ¿Que Santa go de Compostela y Nuestra Señora de Atocha se dignen protegerlo? ¿No estás seguro, mi querido capitán? —¿Qué queréis que os diga? El hombre no puede adivinar la voluntad y los designios de Dios. Hace muchos años que navego y nunca había visto lo que veo en este momento... Mirad aquellas nubes que corren sin que el viento las empuje... la mar se encorva... ¿Qué va a suceder? No lo sé, y pongo mi confianza en el que manda a las tempestades Don Guzmán, ¡ponedle una plegaria más hermosa que aquella de los marineros bretones, que dice: «¡Dios misericordioso, tened piedad de mí! Mi buque es tan pequeño y vuestro mar tan grande...!»

«¿Por qué? —Sucedo, capitán, que estoy intranquilo... —¿Por qué? —Creo ver en el cielo y en la mar algo que es normal... Subid sobre el puente no momento, si gustáis, y vereis...»

Pedro Hauville, viejo lobo marino, que ha-

cia veinte años navegaba sobre todas las mares, no era hombre que se preocupase por un motivo serio, y sobre todo que molestase inútilmente a su capitán. Esto lo sabía perfectamente Mathuria, el cual abandonó su camarote, y seguido de Morales, a quien la idea de cualquier peligro, aunque fuese imaginario, ponía carne de gallina, subió rápidamente los escalones que conducían al entrepuente. La primera mirada que dirigió a su alrededor le convenció de que las aprensiones de su segundo no carecían de fundamento. El aire no soplaban, y, sin embargo, el cielo y el mar presentaban un aspecto extraño. Por encima del buque, la bave da celeste con miradas de estrellas que brillaban en los espacios infinitos; en el horizonte, una faja de negras nebulosas se destacaban entre las tinieblas; en medio de estas nubes, la luna, entonces llena, acababa de elevarse, y aparecía como un disco rojo, sombrío y sangriento. Aquel disco producía un efecto singular y si nteñre en el centro de aquella faja de ébano,

Labores del Gobierno

Primo de Rivera ha aceptado su dimisión al rector de la Universidad y ha recibido varias visitas

Madrid.—Primo de Rivera ha aceptado su dimisión al rector de la Universidad de Barcelona...

Visitas diversas

Fue visitado el Presidente por el ministro de Méjico en España que marcha a su país en uso de licencia.

Fue visitado el Presidente por el ministro de Méjico en España que marcha a su país en uso de licencia.

El ministro de Marina recibió en su despacho a una comisión de las Federaciones pesqueras.

Le pidieron al ministro ser extenuado de la obligación de consumir carbón nacional.

El ingeniero de minas Pocat ha propuesto al ministerio de Fomento la realización de seis sondeos en las cuencas de El Tejo y Guadalquivir para descubrir la existencia de combustibles.

Costarían esos sondeos dos millones de pesetas.

Costarían esos sondeos dos millones de pesetas.

Don Manuel García Galdón

Se encuentra en Murcia este nuestro querido amigo a donde recientemente ha sido destinado y las numerosas amistades que dejó en Murcia, cuando marchó, vuelven hoy a contertulio entre ellas a este funcionario modelo y a este amigo عزیز.

Antes de tomar posesión de su cargo en esta Delegación de Hacienda y a las felicitaciones recibidas una el señor García Galdón la nuestra muy sincera.

Las niñas desaparecidas

Comparece el corresponsal de "Le Journal"

Madrid.—Ante el director general de Seguridad compareció el corresponsal del diario francés "Le Journal".

Este periodista publicó una noticia diciendo que las niñas desaparecidas de la calle de Hilarión Esclava estaban en un convento de Francia.

El citado corresponsal negó que el remitiera tal telegrama y supone que fue sorprendida la buena fe del periódico francés.

Notas deportivas

El homenaje a Zamora

El próximo día 26 de Junio, tendrá lugar el homenaje proyectado al jugador murciano Zamora.

Jugarán primero los equipos infantiles Betis F. C. y Levante, que se disputarán una preciosa copa donada por don Carlos García Benlliure y once medallas.

Sus presidentes Antonio Alvarez y José Marcos han querido ofrecer en este día solemnisimo una nota atrayente al programa enfrentando a sus jugadores.

Después juega a una notable Selección Regional contra el Real Murcia, en el que probablemente habrá algunos debutos.

De esperar es dada las simpatías que Zamora tiene en Murcia y muy bien cultivadas por su parte una gran entrada.

Nueva sociedad y directiva Se ha constituido en Murcia una

nueva sociedad que lleva por nombre "Betis F. C."

En la reunión tenida últimamente quedó formado el equipo y se nombraron los siguientes directivos:

Presidente, don Antonio Alvarez Benjumea; Vicepresidente, don Diego Molina Perez; Secretario, don Santiago Martinez; Vicesecretario, don Victor Madrigal; Tesorero, don Victor Alderet; Contador, don Antonio Albor; Vocales: don Isidoro Fernandez Oliva, don Fernando Monerri, don Eginio Madrigal, don José Martinez Leal, don Ginés Orenes y don José Navarro.

Como entrenador quedó nombrado don Antonio Albor.

Muchos éxitos y mucha vida oficial deseamos a jugadores y directivos para seguir adelante en sus propósitos.

LISCANO

Las últimas tormentas

Hasta las estaciones del Metro en la Corte se han inundado

Madrid.—A las tres de la tarde desató una formidable tormenta.

Numerosas casas de distintas barriadas y algunas estaciones del metro se inundaron.

Cayó granizo y algunas chispa que causaron la natural alarma.

Los bomberos realizaron trabajos activísimos para desaguar las casas. Se interrumpió la circulación de tranvías.

España y su marina

Proyecto de construcción de una carabela como la de Santa María que llevó Colón a América.—La escuadra española está de viaje

Madrid.—Para la ejecución del proyecto de construir una carabela idéntica a la de Santa María que llevó Colón a América se nombrará una comisión que estará encargada de determinar todo lo concerniente a la realización de esta idea señalando el Arsenal en que debe construirse y de fijar el presupuesto y fecha de su botadura.

Esta carabela tardará bastante en construirse por la escasez de carpinteros y a falta de maderas adecuadas.

No obstante esta comisión precisará de todo lo que se trate innecesario para impulsar la idea con la mayor rapidez posible.

La escuadra de viaje

El Ferrol.—Para Villagracia salieron los barcos que integran a escuadra española.

Son el "Alfonso XIII", el "Jeime I", como acorazados; y como cruceros el "Méndez Núñez" y el "Victoria Eugenia".

Numerosos curiosos acudieron al muelle a presenciar la salida de nuestros barcos de guerra.

"La Pilarica"

ZAPATERIA GONZALEZ

Acreditada Casa

Recibidos últimos

modelos

Altas Novedades

PUXMARINA, 6.

Calcetines

De algodón 3 pares Ptas. 1'40.

De hilo 3 id. 4'00.

De hilo dibujos 3 pares Ptas. 4'00

De hilo, Mundial 3 4'5

De hilo superior 3 5'00.

Gran surtido en fantasías y novedades Precio fijo RAYNELI Platería, 22.

Los grandes vuelos y los grandes héroes

De Pinedo acude al pie del monumento erigido a los héroes de la aviación en Madrid

El Argos ha sido destrozado por una enorme ola y sus tripulantes lucharon con las aguas más de cinco horas

POR TELEGRAFO

Madrid.—A las once y media de la mañana y acompañado del embajador de su país estuvo el coronel De Pinedo en el lugar que ocupa el monumento levantado a los héroes de la Aviación en la calle de Ferraz.

Le esperaban numerosos aviadores que le acompañaron hasta el pedestal del monumento donde el aviador italiano depositó una corona de flores natural es con las banderas nacionales de España e Italia.

En memoria de los héroes fallidos se guardó un minuto de silencio.

Desde este lugar se dirigió De Pinedo a la Embajada italiana donde tuvo lugar la nunciada recepción organizada en su honor por la colonia de su país.

Ante la insistencia de muchos italianos hubo de firmar números autógrafos.

Más tarde asistió al almuerzo íntimo que se sirvió en Palacio y que le ofrecían los Reyes.

Asistieron además de invitadas e invitados, la Reina Cristina, el Infante don Jaime, Primo de Rivera, duque de Tetuán, el embajador y agregados militares, palatinos, y los aviadores españoles Franco, Gellarza, Estevez y Loriga.

Al terminar el almuerzo el Rey impuso a De Pinedo las insignias de la Medalla del Aire.

El coronel Kindelan solicitó de las augustas personas le fuese concedido a De Pinedo el título de piloto honorario de la Armada española.

El comandante Franco prometió regalarle el emblema de la Aviación militar española.

El coronel De Pinedo regaló petacas de oro a los comandantes Franco y Ortiz.

Pinedo hacia Barcelona

Ante las noticias recibidas sobre los temporales, De Pinedo desistió de regresar en avión a Barcelona y lo hizo en tren.

Por ello suspendieron su salida las escuadrillas que habían de acompañarle y los equipajes se enviaron a la Embajada italiana.

Antes de marchar a Barcelona recorrió la población en automóvil y en el expreso realizó su viaje.

Le acompañó Franco y fue despedido por Primo de Rivera, duque de Tetuán, representante del Rey y numerosos aviadores.

Al arrancar el tren sonaron vítores.

Lo que llega de Italia

Las noticias que se tienen de Roma aseguran que a la llegada de De Pinedo se le ascenderá a general, nombrándosele además inspector de Aviación.

De Pinedo saldrá para Roma a media mañana de hoy.

El avión portugués "Argos" destrozado

Lucha desesperada con las aguas

Lisboa.—En la Dirección de Aeronáutica se recibió un telegrama de Sarmiento Beirés dando cuenta que por defectos de funcionamiento hubieron de amar y que al reanudar el vuelo una enorme ola le destrozó por completo el avión "Argos" con que realizaban el vuelo.

El accidente ocurrió después de la una y media, y siendo las siete todavía estaban en el agua los tripulantes sin poder alcanzar la orilla.

La legada de un barco pesquero lo salvó de una muerte casi segura.

Sarmiento Beirés y demás tripulantes regresarán a Lisboa en el primer vapor.

Otro vuelo a Filipinas

Lo intenta el mecánico Calvo

Madrid.—Por una información publicada en el "Pueblo Vasco" se sabe que el mecánico Calvo que acompañó al capitán Estevez en su viaje a Guinea española ha expresado su propósito de realizar otro vuelo a Manila en un avión terrestre.

El recorrido total de este vuelo sería de 14.220 kilómetros y Calvo tiene empeño en realizarlo para demostrar que se puede hacer en un vuelo de frías.

Nada ha dicho de las características del aparato ni de quien le ayuda en su propósito.

La vuelta al mundo en avión Se empleará 300 horas en cuatro etapas

Berlín.—El dirigible LZ 127 estará preparado para la primavera del año próximo.

Con él se realizará un vuelo desde Sevilla a Buenos Aires y luego de vuelta a la vuelta al mundo.

Se empleará en este recorrido 300 horas y haciéndole en cuatro etapas.

Los accidentes peligrosos

Aterrizaje de tres aparatos

Tarragona.—En Botarell aterrizó violentamente un avión militar y en Hospitalet otro que traía precedencia de Cuatro Vientos.

En Plana también aterrizó otro aparato militar que se dirigía a Barcelona.

Los dramas de la circulación

Chocan dos trenes y están cinco empleados graves.—Una camioneta y un auto tropiezan

Por telegrafo de la noche Madrid.—En la línea de circunvalación chocaron dos trenes mercancías espantosamente.

Resultaron gravemente heridos cinco empleados y varios otros leves. La vía ha quedado interceptada.

Un auto y una camioneta chocan

Madrid.—En la calle del Príncipe Vergara chocaron una camioneta y un auto del servicio de incendios.

Resultaron heridos el chofer de la camioneta y tres bomberos.

El cambio de billetes

Ha desaparecido la aglomeración de otros días para canjear los de 100 pesetas

Por telegrafo de la noche Madrid.—Desejó casi totalmente la aglomeración a las puertas del Banco de España para solicitar el canje de billetes de la serie D emitidos en 30 de Junio de 1906.

En el día último se canjearon nueve millones de pesetas en el Banco de España y un millón en los Bancos particulares.

dudosos que serán llevados a consulta de peritos, y otros dos que se remitieron al juzgado por haberlo solicitado así los propietarios que los presentaron y que son el comandante de Estado Mayor José María Loma y el actor cómico Patricio Leó.

La Bolsa

Table with 2 columns: Instrument, Price. Includes Interior 4%, Amortizable 5%, Amortizable 4%, Banco de España, Tabaco, Francos, Libras, Dollars.

La voz de la "Gaceta"

Si el clima lo exige pueden variarse las horas de clase en las escuelas

Madrid.—La "Gaceta" publica entre otras disposiciones las siguientes: Disponiendo que en aquellas provincias donde el clima exige, los gobernadores civiles, de acuerdo con las Juntas locales de Enseñanza, puedan establecer un nuevo horario de clases, sin alterar su número, para evitar que las escuelas públicas funcionen en las horas de mayor calor.

Aumentando en 100.000 pesetas el crédito consignado en el presupuesto de gastos de Gobernación, capítulo de construcciones de Sanidad.

Aprobando la propuesta de obras, adquisiciones correspondientes al primer semestre del vigente ejercicio formulada por la Junta del Patronato de la Riqueza Artística.

Lo que viene de América

Paraguay gestiona con España un empréstito.—Declaraciones del rector de Manila

Paraguay gestiona con España un empréstito de diez millones de pesos oro.

Los empleados para la construcción de obras de carácter sanitario de las que están muy necesitadas.

Declaraciones de un catedrático de Manila

El rector de la Universidad de Manila dice que entre los catedráticos y alumnos de aquel centro docente se respira un cariño enorme hacia la Madre Patria.

Lo prueba que dos estudiantes filipinos en su deseo de conocer España han ganado tras reñida oposición dos becas para estudiar en las Universidades españolas y beber en sus fuentes de cultura.

Ante tal deseo el profesorado ha tenido que ampliar el número de becas para ampliar estudios en España.

Sensible desgracia

Ayer tarde ocurrió un lamentable suceso automovilista en la carretera de Alcantarilla.

Un automóvil Citroen conducido por la señorita María de la Fuensanta Sánchez-Llorens, por efecto del mucho barro que había en el camino, resbaló y se desvió de su ruta, atropellando al individuo Juan Giménez Hernández, de 46 años de edad que resultó con gravísimas lesiones en la cabeza.

El herido fue trasladado a Murcia y curado de las heridas que padece.

Espectáculos

Circo.—Cine por tarde y noche. Media-Luna.—Cine permanente. Popular.—Cine.

La medalla de Sevilla

Las primeras serán para los Reyes y las siguientes para quienes posean méritos extraordinarios

Sevilla.—En la última sesión del Pleno se tomó por unanimidad el acuerdo de crear la medalla denominada Sevilla.

Las dos primeras que se manden hacer serán concedidas a los Reyes por una comisión que marchará a Madrid ha hacerse entrega.

Las otras condecoraciones que sigan a esta otra concedida tan solo a quienes posean méritos extraordinarios y los hayan contraído con la ciudad, bien dotándola de honores bien de progresos.

Notas militares

El perímetro y las exenciones del servicio militar.—Orden de que no salgan para África tropas de Zaragoza

Madrid.—En la Presidencia dijeron a los periodistas como acordaron al acuerdo adoptado en el último Consejo de ministros que no deben tomarse en sentido absoluto el que se refiere al aumento de perímetro torácico para las exenciones del servicio militar.

Los que sean declarados inútiles por este motivo pasaran a situación de reserva.

Que no salgan tropas para África

Zaragoza.—Se recibió una orden telegráfica del ministerio de la Guerra ordenando que se disuelvan rápidamente las compañías expedicionarias que se habían formado para salir para Marruecos.

NOTICIAS

Juventud estudiosa

La bella señorita Isabelita Aguilar Moreno ha sido premiada con Diploma de primera clase de Piano en el Concurso de méritos celebrado últimamente.

Al felicitar a la estudiosa joven por este triunfo en su carrera hacemos extensiva la enhorabuena a su familia.

Academia de Comercio

dirigida por

Don Federico Diez Puche Cálculo Mercantil, Teneduría de libros por Partida Doble e Idioma francés.

Laboneras, 14.

Casino de Murcia

Esta noche después de la función de Roma se celebrará baile de con fianza.

TRIBUNA LIBRE

Nuestra Patrona y el propósito de unos devotos

Por falta material de espacio hemos demorado la publicación del siguiente artículo que insertamos aunque un tanto retrasado para que no se estime como falta de libertad para la exposición de su juicio;

El autor del artículo que leo en El Tímpano dice:

«Se ha evocado el nombre de los poetas y murcianistas, como defensores de la estancia de la Virgen de la Fuensanta en la Sierra, y yo creo que si vieran y conocieran el propósito de que sea mayor su permanencia entre nosotros, votarían, sin vacilación, es to último».

Como el que evocó esos nombres fui yo, tengo que manifestar que no fué con la intención de sacar recortes ni palabras suyas en mi favor, porque esto sería interminable, en uno y otro sentido; sino como modelos de